

TOLUCA

El PRD Edoméx retoma fuerza con ciclo de conferencias y reconstrucción territorial

Mireya Carta

Con un discurso centrado en la reconstrucción
interna y la proyección
externa del Partido de la
Revolución Democrática
(PRD) en la entidad, Arturo Piña García, dirigente estatal del sol azteca,
destacólos avances logrados durante sus ciclos de
conferencias organizadas
por el instituto político,
como parte de su estrategia de reposicionamiento
en el Estado de México.

En entrevista, Piña García señaló que estas ponencias han marcado un regreso a la reflexión política y al debate serio dentro del PRD, actividades que durante años habían quedado en el olvido. Aunque admitió que al principio hubo incertidumbre sobre la efectividad de estos eventos, hoy considera que han logrado despertar interés tanto en militantes como en ciudadanos que, incluso desde fuera del partido, se han involucrado en las discusiones generadas.

"Cuando se anunció el primer ciclo de conferencias había dudas, no sabíamos si serían bien recibidas o si causarían apatía. Sin embargo, hoy vemos que no son conferencias improvisadas. Son espacios con intelectuales, con personas de trayectoria y experiencia, que abordan temas de fondo y generan eco", expresó.

Las ponencias han servido también como una forma de medir el pulso social y político en la entidad, señaló el líder perredista, quien afirmó que el impacto no solo se ha limitado a los asisten"El PRD está de vuelta y tiene la intención de volver a ser una fuerza política relevante en el Estado de México. La lucha continúa, y lo estamos haciendo con ideas, con presencia y con apertura".

ARTURO PIÑA GARCÍA

Dirigente estatal del PRD

tes presenciales, sino que ha generado comentarios y reacciones más allá de las paredes del auditorio. "No digo que haya sido un éxito rotundo, pero sí ha generado expectativa y conversación, algo que el PRD necesita y merece", agregó.

Además del fortalecimiento ideológico, el sol mexiquense ha trabajado en su presencia territorial. Actualmente, informó, cuenta con 124 comités municipales activos, lo cual, en sus palabras, representa un avance significativo en una entidad tan extensa y poblada como la entidad mexiquense.

"Ya no se trata solo de saber cuántos cargos de elección popular tenemos, sino de dónde estamos realmente presentes. Estos comités son una base sólida para comenzar a trabajar de nuevo con la gente", afirmó.

El plan de acción del

instituto político enfatizó se divide en tres fases claramente definidas. La primera, explicó el dirigente, es el posicionamiento del partido: "Queremos que los mexiquenses sepan que el PRD está de regreso, que tiene propuestas, que tiene voz".

La segunda etapa será la toma de protesta formal de los comités municipales, un acto simbólico y organizativo que dará legitimidad a los nuevos liderazgos locales. Finalmente, la tercera etapa será la apertura del proceso de afiliación, una fase que busca no solo sumar simpatizantes, sino consolidar una estructura partidista viva y participativa

"No vamos a invitar a nadie a afiliarse sin que antes conozca qué somos hoy y qué proponemos. Primero hay que decirle a la gente por qué somos una opción diferente y útil", apuntó.



Arturo Piña García, dirigente estatal del PRD destacó los avances logrados en y por el partido